



UNIVERSIDAD | ESCUELA DE EDUCACIÓN Y TURISMO

Ávila es el campus de la USAL con mayor presencia de alumnos chinos

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, inauguró ayer unas jornadas sobre estudiantes de esa nacionalidad organizadas por el Máster de Turismo Interior

• El rector de la USAL informó que hasta principios del año próximo no se sabrá si se podrán implantar nuevas titulaciones en la Universidad o no será posible.

DAVID CASILLAS / AVILA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer en Ávila a la inauguración de las jornadas sobre estudiantes chinos organizadas por el Máster de Turismo Interior que celebra la Escuela de Educación y Turismo, una actividad formativa que en su sexta convocatoria cuenta con 27 alumnos de origen chino entre los 30 matriculados.

En su visita, el rector estuvo acompañado por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y por el primer secretario de Asuntos Educativos de la Embajada china, que quiso visitar a los estudiantes de esa origen chino que están matriculados en Ávila, campus que Hernández informó que «es donde tenemos más estudiantes de esta procedencia, grupo que está dando una gran vitalidad a la escuela».

La cita propició también «el encuentro entre el primer secretario de asuntos exteriores de la embajada china con representantes empresariales de Ávila, de manera que puedan establecer puntos de acuerdo y colaboración comercial y de colaboración académica con la ciudad de Ávila y China, uno de los países emergentes cuya economía está creciendo de forma más importante en todo el mundo».

Varios países de Oriente, especialmente China, se han convertido en uno de los principales 'mercados' para la enseñanza del idioma



Encuentro del rector de la USAL con un grupo de alumnos de origen chino que estudian en Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

ma español fuera de nuestro país, una enorme puerta abierta que la Universidad de Salamanca ha comenzado a aprovechar a través de un proyecto de «franquicias» cuyo primer paso se ha dado en la ciudad de Shanghai con la colaboración de una empresa americana dedicada a la enseñanza de idiomas, pero que utiliza los métodos de enseñanza del español de la USAL.

Ese camino, explicó Hernández, es el que «vamos a emplear en todo el mundo, el de una red de franquicias para la enseñanza del español, para que en cualquier lugar del mundo se pueda abrir un centro de enseñanza con los métodos y con

La USAL utilizará una red de 'franquicias' para enseñar el español por todo el mundo

algunos profesores de la USAL, y ese centro de Shanghai es una experiencia piloto en esa dirección». Son ya varias las peticiones recibidas en ese sentido, «pero no tenemos aún el modelo de negocio listo; luego vendrá la implementación del modelo y el desarrollo de los propios materiales de enseñanza del español, porque aunque tenemos una amplia experiencia estamos generando nuevos materiales más adaptados desde el punto de vista científico y pedagógico».

NUEVAS TITULACIONES. Las propuestas de nuevas titulaciones para el curso 2012-2013, acabó el rector de la USAL, «están siendo es-

tudiadas por la comisión académica del Consejo de Universidades de Castilla y León; ha habido una primera reunión preliminar y en estos momentos hay reuniones de trabajo de los vicerrectores encargados de los planes de estudio en cada una de las universidades, y cuando se llegue a un acuerdo lo ratificaremos. Yo espero que las reuniones de los vicerrectores den fruto antes de las navidades, para que a principios de enero podamos tener la respuesta de qué titulaciones se van a poder implantar para el próximo curso, si es que se va a poder implantar alguna, que yo espero que así sea pero no puedo en estos momentos avanzar nada más».



Sonsoles Sánchez-Reyes. / A. B.

El Campus de Ávila cuenta con alrededor de 70 estudiantes de origen chino

D. C. / AVILA

Los estudiantes de origen chino en el Campus de la USAL en Ávila suman aproximadamente unos cincuenta, a los que habría que sumar los que cursan el máster de turismo de interior y los que siguen los cursos internacionales de español, lo que elevaría el número total a setenta, según informó ayer Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de la Escuela de Educación y Turismo.

Ávila lleva desde 2006 recibiendo a este colectivo «de una forma organizada», grupo cuya presencia se ha mantenido constante en un 30% de los alumnos de nuevo ingreso en el grado de Turismo.

«FUTUROS EMPRESARIOS Y EMBAJADORES»

La presencia de estudiantes chinos en España y de alumnos españoles en China se ha incrementado mucho en los últimos años

D. CASILLAS / AVILA

El primer secretario de Asuntos Educativos de la Embajada china en España, Wang, destacó ayer en su presencia en la Escuela de Educación y Turismo de Ávila el enorme incremento de «los intercambios educativos entre China y España», tanto que se ha pasado del medio millar de «alumnos chinos que estudiaban en España hace ocho años y los cien españoles que había en China» a los «más de 5.500 estudiantes chinos en

España y los más de 2.000 españoles en China» del momento.

Tras aseverar que el español y el chino «son los dos idiomas más importantes del mundo» manifestó Wang que «ahora ambos países tienen muchos negocios en común y nos hace falta mucha gente que hable español», un acercamiento al que contribuyen iniciativas como el máster de turismo interior que se celebra en Ávila y en el que está muy intere-

sado el pueblo chino puesto que «España es un país preparado para recibir turistas de todo el mundo» y los provenientes de China han crecido «un 25%» en los dos últimos años.

También, finalizó Wang, «han crecido mucho los negocios entre China y España», y por eso es posible que «los estudiantes chinos que estudian en España y los estudiantes españoles que estudian en China sean los futuros empresarios y embajadores».



Wang charló con una representación del empresariado abulense. / A. BARTOLOMÉ